

KEINE SPIELERLAUBNIS IN MEHREREN MANNSCHAFTEN

Jeder Spieler kann nur für eine Mannschaft gemeldet werden und darf dann auch nur für diese Mannschaft spielen.

Die Möglichkeit, am Sonntag für eine andere Mannschaft zu spielen, besteht in Ausnahmefällen, muss aber beim Wettkampfbüro angemeldet und genehmigt werden (denkbar ist der Fall, dass die Samstags-Mannschaft nicht mehr antreten kann und somit der freie Spieler am Sonntag bei einer neuen Mannschaft eingesetzt wird).

Bei Nichtbeachtung dieser Regel werden alle Ergebnisse der „Zweit“-Mannschaft an diesem Spieltages als verloren gewertet!